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本报讯 8月 30日下午袁区
十七届人大常委会召开第十一
次会议袁区人大常委会主任王跃
中主持会议袁区人大常委会副主
任王艳红尧王新辉尧冯锁强参加
会议袁区长沈东尧副区长王斌袁区
人民法院尧区人民检察院等相关
部门负责人应邀列席会议遥
会议听取了区人民政府关于

上半年工作情况及下半年工作打
算的汇报并进行了审议遥上半年袁
全区主要经济指标继续保持 野增
幅始终领跑尧总量不断进位冶的良
好态势袁新签约引进工业项目 48
个袁236个重点产业项目和 92个
政府性投资项目进展有序袁 项目
的数量尧体量尧质量协同并进袁较
好地完成了阶段性目标任务遥
会议要求区政府及其职能部

门狠抓年度重点袁 增强工作凝聚
力曰狠抓运行调控袁增强政策引导
力曰狠抓两个加快袁增强项目支撑
力曰狠抓营商环境袁增强改革原动
力曰狠抓城乡统筹袁增强区域竞争
力袁 着力推动全区高质量发展和
高速度增长遥
会议听取了区人民政府关于

野十三五冶规划纲要实施中期评估
情况的汇报并进行了审议遥目前袁

规划纲要实施总体进展顺利袁主
要指标完成情况良好袁 绝大多数
指标达到或超过时序进度要求袁
规划实施取得了阶段性成果遥

针对规划纲要在实施过程
中存在的问题袁会议要求区政府
及相关职能部门紧跟形势要求袁
高站位谋划全局袁在新的发展格
局中找准坐标袁优化定位曰紧扣
目标指标袁 高标准实施规划袁更
好地发挥规划在全区经济社会
发展中的龙头引领作用曰紧抓重
大项目袁高质量做强产业袁促进
优质产业加快集聚尧产业层次加
快提升尧 产业结构优化升级曰紧
贴民生需求袁 高水平统筹发展袁
全面促进社会和谐稳定遥

会议听取了区人民政府关
于野七五冶普法规划中期实施情
况的汇报并进行了审议遥 野七五冶
普法规划实施以来袁区政府及其
司法等相关职能部门把普法作
为推进依法治区的一项重要基
础性工作袁 进一步完善普法机
制袁健全普法网络袁壮大普法队
伍袁丰富普法内容袁突出普法重
点袁创新普法手段袁在全社会形
成了办事依法尧遇事找法尧解决
问题用法尧化解矛盾靠法的良好

法治环境袁野七五冶普法取得了阶
段性成效袁 公众安全感从 2016
年的 92.5%提升至目前的 97%遥

会议要求区政府及司法等
相关职能部门以服务大局为中
心袁强化普法精准性曰以强化责
任为根本袁 强化普法系统性曰以
创新方式为手段袁强化普法生动
性曰以整合资源为保障袁强化普
法实效性袁切实维护群众的合法
权益遥

会议听取了区科技局工作
情况的汇报并开展了工作评议遥
经过现场满意度测评袁区科技局
被评为满意单位遥会议要求区政
府及科技部门突出政策引领袁营
造良好的创新环境曰突出科技服
务袁提高企业创新能力曰突出资
金保障袁 加大多元创新投入曰突
出人才支撑袁 增强科技创新活
力遥

会议还审议通过了叶常州市
金坛区人民代表大会常务委员
会讨论尧 决定重大事项的规定曳
渊草案冤 和常州市金坛区第十七
届人大常委会各街道人大工作
委员会组成人员建议名单袁并审
议了人事免职案遥

左玲

区十七届人大常委会召开第十一次会议
本报讯 8月 31日上午袁 常州市委市

政府召开全市作风建设大会遥 市委书记汪
泉要求全市上下全面贯彻落实中央巡视江
苏反馈意见整改工作方案和省委巡视常州
各项部署要求袁 深入推进作风建设自查自
纠专项行动袁 以更大力度持之以恒推进全
市作风建设遥

区委书记狄志强在常州主会场作交流
发言袁王跃中尧陈春洪等区四套班子领导在
金坛分会场参加收看收听遥

汪泉指出袁作风体现党风政风袁事关人
心向背遥全市上下要深刻认识在新时代加强
作风建设的极端重要性和现实紧迫性袁切实
增强抓作风尧转作风的政治自觉尧思想自觉
和行动自觉遥 就进一步加强全市作风建设袁
汪泉提出三方面要求遥

一是提高政治站位袁深刻认识加强作风
建设的重大意义遥全市各级各部门要坚决贯
彻落实中央和省尧市关于作风建设的一系列
新部署新要求袁拧紧思想上的野总开关冶袁努
力以作风建设推动全面从严治党向纵深发
展遥 要坚持永远在路上的战略定力袁持续深
入地改作风转作风袁并赋予作风建设新的时
代内涵袁以作风建设的高标准引领发展的高
质量袁以优良的作风和过硬的发展成果向全
市人民交上一份满意的高质量答卷遥

二是把握着力重点袁打好作风建设攻坚
战持久战遥 (下转第二版冤
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本报讯 8月 31日袁澳大利
亚大谢珀顿市市长金窑奥契夫率
该市代表团来我区参观考察袁副
区长周新生陪同遥

周新生对澳大利亚大谢珀
顿市代表团的到来表示热烈欢
迎袁并介绍了我区经济社会发展
情况遥 他表示袁位居长三角中枢
地带的金坛袁有着悠久的历史文
化袁野两山两水六分田冶的自然禀
赋袁 造就了金坛优美的自然生

态袁有风景名胜中国道教圣地茅
山袁长荡湖碧波荡漾尧物产丰饶遥
近年来袁我区坚持野实体为本尧产
业强区冶袁加快项目引进袁加快项
目建设袁实现了经济发展的高质
量尧快增长遥 周新生衷心希望双
方进一步加深了解袁 推动多层
次尧多领域友好交流与合作遥

金窑奥契夫表示袁 金坛生态
优美袁城市建设迅速发展袁两地
友谊不断加深袁希望进一步加深

了解尧增进友谊遥
大谢珀顿市是维多利亚州

第五大人口的中等城市袁位于澳
大利亚粮仓中心地带袁以优质的
水果和乳制品享誉全球遥我区与
大谢珀顿市结为友好城市以来袁
双方在农业旅游尧 经济贸易尧文
化教育等领域展开了密切合作袁
实现了双赢发展遥

臧风华

澳大利亚大谢珀顿市代表团来坛考察

本报讯 在 8 月 28 日落
幕的江苏省第十届残疾人运
动会上袁 我区运动员不畏强
手袁 奋勇拼搏袁 摘得 10金尧14
银尧4铜共 28块奖牌遥

此次我区共有 16 名运动
员代表常州参赛袁 他们在田
径尧游泳与团体项目比赛中出
色发挥袁助力常州代表队野全
面开花冶遥 我区首个世界残奥
会游泳冠军尧野00冶后小将徐夕
涵和常州残奥冠军周聪等组
成野梦之队冶袁为常州游泳队赢

得 14金 4银袁其中徐夕涵获 3
枚金牌遥 在田径赛场上袁我区
20岁的双胞胎兄弟陆文凯尧陆
文旋展现出了不俗的迸发力袁
他们共收获 3 枚金牌尧7 枚银
牌遥 在铅球投掷比赛中袁韩文
杰收获个人首枚省残运会金
牌遥 43岁的吴国忠第一次参加
比赛袁通过近一个月的紧张集
训袁 他收获 3 枚银牌尧1 枚铜
牌遥 我区运动员周宇安尧戴丽
敏还获得比赛个人体育道德风
尚奖遥 孙婷 徐菲

摘得 10金 14银 4铜！

我区运动员在省残运会上绽放光芒

城市管理是一门学问袁是一
个系统工程遥苏格兰著名现代城
市和区域规划理论先驱思想家尧
西方人本主义城市规划思想家
帕特里克窑格迪斯在 叶进化中的
城市曳里写道袁野城市必须不再像
墨迹尧油渍那样蔓延袁一旦发展袁
他们要像花儿那样呈星状开放袁
在金色的光芒间交替着绿叶遥 冶

从 1993年撤县设市袁 到如
今滨湖新城崛起袁金坛城市正像
花儿一样开放袁在长三角都市圈
熠熠生辉遥

从上世纪 90年代初的江苏
省文明城市尧 国家卫生城市尧国
家环保模范城市野三城同创冶袁到
后来全国文明城市尧 国家生态
市尧国家园林城市野新三创冶袁每
一位金坛市民都见证了金坛城
市的变迁与发展遥

2013年初袁野推进常金一体

化发展冶作为一项重要战略写入
常州市政府工作报告遥 近年来袁
我区主动融入常州主城区袁坚持
绿色发展尧 高质量发展理念袁在
现代化城市建设之路上激流勇
进并一路凯歌遥

我区抢抓野常金一体尧东扩
南移冶重大机遇袁确立野苦干三
年尧强基进位冶工作目标袁掀起新
一轮大开发尧大建设尧大发展热
潮遥 2016年袁区十三次党代会提
出接轨常州主城区尧推动发展新
跨越遥 金坛撤市设区袁进一步拓
展常州中心城市发展空间袁提高

城市综合承载能力袁增强常州中
心城市集聚尧 辐射和带动能力袁
使金坛人民分享到常州中心城
区改革发展成果遥

为打造宜居之城尧 活力之
城袁我区加快滨湖新城建设和老
城改造力度袁 重点实施宜居建
设尧生态优化建设尧社会保障建
设尧平安城市建设尧阳光规划建
设尧数字化城管建设尧低碳城市
建设等野七大工程冶袁城市面貌日
益改善袁 城市功能日趋配套袁荣
膺野江苏人居环境奖冶遥
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创新理念 培厚管理明星城市的土壤

总投资超 20亿元的厚生锂离子电池隔膜项目位于华科
园袁采用顶级进口制造设备袁以装备优势提升生产效率袁同时大
力引进国内外领军人才袁汇聚行业高技能团队袁企业以优质的
质量树立品牌形象袁以创新的思维开拓市场袁项目建成后可年
产锂离子电池隔膜 7.2亿平方米袁年销售收入可达 30亿元遥

臧风华 赵小君 文/摄


